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На контроле — 
выполнение 

обязательств

ПОЗАБОТИЛИСЬ 
ЗАГОДЯ

Некогда отстающий по всем 
указателям колхоз «Николь- 
кий» за последние два года 
делал определенный шаг впе- 
>ед. Например, в неблагоприят- 
юм по погодным условиям 1987 
году урожайность зерновых 
культур поднялась почти на 
два центнера выше плановой, 
продуктивность общественного 
■ада возросла на 194 ли ло

вима. Эти результаты неслу- 
йны. В текущем году уже за 

^Н тмре месяца от каждой ко- 
получено на 144 кило- 

мма молока больше уровня 
предыдущего года.

Главная причина пока 
еще скромных наших успехов, 
говорит председатель колхоза 
В, В. Антуфьев, — это жела
ние самих колхозников рабо
тать лучше, все зависит от их 
добросовестного отношения к 
порученному участку работы, 

lift согласиться со словами 
Валентина Васильевича нельзя. 
Это я почувствовал, когда во
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время обеденной дойки зашел 
на ферму Никола-1. На лицах 
доярок легко было заметить и 
озабоченность, и чуточку ра
дости.

— Завтра скот будем выго
нять на пастбище, — расска
зывает оператор машинного до
ения Л. С, Антуфьева. — И 
коровы уже застоялись на при
вязи, да и мы рады не меньше 
животных. Молока-то будет 
больше. Зеленая трава не че
та пыльному, прогнившему се
ну.

Животноводы колхоза «Ни
кольский» за нынешний паст
бищный период решили повы
сить продуктивность общест
венного поуоловья на 100 кило
граммов по сравнению с уров
нем 1987 года. И, думается, 
все основания для этого в хо
зяйстве имеются.

— На фермах перед выго
ном коров провели собрания с 
животноводами, — рассказы
вает главный зоотехник хозяй
ства В. А. Гладкова, — забла
говременно подкормили паст-

Вопрос -  ответ -  результат
Прошло больше года пос

ле завершения работы XX 
Съезди ВЛКСМ, давшего 
большие перспективы для 
развитии самостоятельности 
комсомольских организаций. 
Но до сих пор еще слышим 
мм в разговорах комсомоль
цев: «А что дает этот ком
сомол?*. Но ведь на съезде 
было прямо сказано, что по
ра отказаться от иждивен
чества, потребительского от
ношения к союзу.

Проблем, стоящих перед 
комсомольцами и молоде
жью юрода и района, мно
го . Это жилищный вопрос 
и досуг, условия работы в 
новых формах хозяйствова
ния и многие другие, кото
рые в разговорах между со
бой поднимает молодежь. Но 
в разговорах этих еще скво
зит нередко желание полу
чить лишь то, что очень ин
тересует определенную груп
пу, е помощью «Доброго ДЯДИ*.

Е<"п>, правда, и самостоя
тельные, нови еще робкие 
попытки комсомольцев орга
низовать какое либо ДСЛО, 
согласно собственным увле
чениям. Но стодкнумшнсь с 
iНудностями, чаще это делоНе ДОВОДИТ ДО КОНЦи, II В 
резулктптс ищут ВИНОВНОГО 
и частенько им оказывается 
райком ВЛКСМ. Хочется 
напомнить всем, II не ТОЛЬ- 

' ко комсомольцам, что рай
ком - зто ни аппарат в ко
личестве 0 - 1 0  человек, а 
выборный орган, иолномоч- 
иммн прецгтниитвллми его

являются все члены райко
ма, которые есть почти в 
каждой первичной органи
зации, и комсомольцы дол
жны в первую очередь спра
шивать с них, т. е. со сво
их представителей, не только 
критикуя, а выдвигая свои 
претензии и предложения, 
помогать райкому.

В июне будет проходить 
пленум райкома комсомола 
с повесткой «О повышении 
ответственности, дисциплины 
и организованности членов 
ВЛКСМ в совершенствова
нии внутрисоюзной работы 
районной комсомольской ор
ганизации». Для того, чтобы 
пленум мог принять план 
мероприятий, решающий дей
ствительно актуальные про
блемы комсомольцев и мо
лодежи, райком ВЛКСМ 
проводит «Прямую линию», 
в ходе которой на ваши во
просы будут отвечать се
кретари фабкома ВЛКСМ- 
Валерий Орлов II Татьяна 
Рычкова, День — 10 июня, 
время — с 16.00 до 19.00. 
Телефоны 2-22-33; 2-23-87;
2-22-61.

Ждем телефонных звон
ков от комсомольцев и мо
лодежи, ветеранов войны н 
труда, секретарей партий
ных и комсомольских комп- 
тетои, руководителей пред
приятий и хозяйств, а также 
всех желающих. Ждем ва
ших предложений, пожела
ний.

В. УПАДЫПШВ,
инструктор орготделы

, PH ВЛКСМ,

Адреса передового опыта 
Ра потаит < оп хози ы и  

глдноупеЛ
II,, йчубе совхоза «Красиин- 
Н* Ib'.iHHuyri Югекого pultoiiu 
Л™'ИУД1шии свой радиоузел. 
Bun воимпжпоеть вести
НРЧ№Р*А#ЧИ ни мастные та- 

Трижды в неделю, посла

робочего дня, диктор знакомит 
земляков с новостями сольсони- 
то, расскизызист о делах да 
нолях н фермах хозяйства.

Авторами передач являются 
специалисты хозяйств, депута
ты сельского Совета, пропаган
дисты, рядовые -труженики 
совхозного производстве.

МОСКВА. Для управления 
технологическими процессами 
производства зерна, картофеля, 
овощей, молока, Мяса, контро
ля качества почв, удобрений, 
семян сельскому хозяйству ну
жны приборы и средства авто
матизации примерно 400 паи- 
Mciiooaiuilt. Такие приборы 
разрабатываются в НПО «Аг
роприбор». В XII пятилетке 
будут созданы первые отечест-, 
венные образцы инфракрасных 
анализаторов белка и влага в 
зерне и нормах, универсальная 
лабораторная влагометрнчсская 
установка и другие изделия но
вой техники, имеющие важное 
народнохозяйственное значе
ние.

Другое важное направление 
робот НПО «Лгронрпбор» — 
создание оборудования для 
массового производства средств 
биологической защиты расте
ний. Их применение значитель
но сокращает, а и ряде случа
ен и полностью исключает при
менение химических средств 
борьбы с вредителями куль
турных растений,

НА СНИМКИ: старший на
учный сотрудник НПО «Агро- 
прибор» Лариса Тарасовка Ме
телкина У установки для мас
сового разведения полезного 
клеща амблнсейуса Маккензи, 

Фото ТАСС,

Q Ритм пятилетки

ВЫМПЕЛ ЗА ПОБЕДУ

бшца, гуртоправам и дояркам 
довели расценки за производи
мую продукцию.

— Прибавку в надоях. — 
вступает в разговор председа
тель колхоза В. В. Антуфьев, 
— мы надеемся получить за 
счет удлиненной пастьбы коров 
с фермы Починок и круглосу
точной — с Воротншны, Ни
кола 1 и 2.

Продуман вопрос в хозяйст
ве о дальнейшем уходе за па
стбищами. Подкашивать, вно
сить минеральные удобрения 
будет механизатор второго 
класса А. А. Игошев.

Есть и еще одна небезын
тересная деталь. Перед нача
лом летнего содержания коров 
председатель колхоза с зоотех
никами и доярками выехали в 
летний лагерь для животных, 
чтобы принять его. Был отме
чен ряд недостатков, но уже в 
ближайшее время они были 
устранены.

Е. ГАЛУШКИН, 
корр. «Ленинского знамени».

Коллектив сплавного участка 
успешно начал сез^н отгрузки 
древесины потребителю. В мае 
предстояло отправить народно
му хозяйству 120 тыс. кубо
метров, а отгрузили на пять 
тысяч больше. Успеху способ
ствовали раннее начало навига
ции, и своевременная к ней под
готовка. На участках Михай
ловна и Игмас отправка древе
сины в основном завершена. 
Слаженно потрудились на этих 
рейдах, соревнуясь за достой
ную встречу XIX Всесоюзной 
партийной конференции, сплав
щики под руководством А. 10. 
Виноградова и Н. А. Дружи* 
нинского.

Завершены подготовительные 
работы к отгрузке древесины на 
Едеигском рейде. Наплавные 
сооружения установлены, сор
тировка древесины началась. 
Часть рабочих из этой комп
лексной бригады пришлось да
же временно перевести на раз
делку хлыстов. Погрузочные

краны прибудут сюда из Ми- 
ханлозкн и Нгмаса. О коллекти
ве этого рейда хочется сказать 
особо. Он был первым в сплав
ном участке, кто перешел на 
прогрессивную технологию тру
да —- коллективный подряд. Из 
мелких, разрозненных звень
ев сложилась единая комплекс
ная бригада, соединяющая все 
этапы по подготовке и отгрузке 
древесины потребителю. Работа 
на единый наряд сплачивает 
людей, укрепляет производст
венную дисциплину, заметно 
повышает производительность 
труда. В настоящий период 
бригаду возглавляет опытный 
сплавщик Н. Ф. Ляшенко. По 
итогам минувшего года коллек
тиву присужден вымпел «Побе
дителю во Всесоюзном социа
листическом соревновании» 
среди бригад, работающих по 
методу бригадного подряда, и 
денежная премия в сумме две 
тысячи рублей.

А. ПАВЛОВ.

Готовимся к „зеленой жатве“
заготовительной техники у нас 
обстоят дела нынче? Конечно, 
загадывать рано, но все же сле
дует отметить, что надежды за
ложить более крепкую кормо
вую базу мы не теряем.

С самого начала страды бу
дет задействован немецкий ком
плекс. Техника высокопроизво
дительная. .Кроме того, в этот 
период у нас будет и еще одно 
новшество. Зимой я ездил в 
Чушевицы Верховажского рай
она. где знакомился с устрой
ством комбайна СК-5, переобо
рудованного под косилку. Глав
ное eFO преимущество — от
личная проходимость по пере
увлажненным почвам и высокая 
производительность в работе. 
Вот на базе списанного комбай
на такой' же агрегат и мы в 
колхозе делаем. В основном он 
уже готов. Из сложных работ 
осталось расширить только 
заднюю ось. К началу «зеле
ной жатвы» косилка будет го
това. На ней же мне придется 
и работать.

Н. БОРИСОВ, 
механизатор колхоза «За- * 
веты Ильича».

ТЕХНОЛОГИЯ
Нынешние погодные усло

вия ir Определенной степени 
способствуют проведению, сель
скохозяйственных кампаний. 
Кроме того, завершить в опти
мальные сроки посевную нам 
помогла надежная в работе тех
ника. А это значит, что у нас, 
механизаторов, больше времени 
на проверку агрегатов, которые 
будут задействованы на «зеле
ной жатве».

Чего греха таить, ведь порой 
именно простои кормозаготови
тельной техники являются при
чиной как слабой кормовой 
базы, Так и низкой ее пита
тельности. Чуть упустишь сро
ки скашивания, и того же ка* . 
ротика в массе уже меньше. 
Даладо за примером ходить не 
надо. Уже не год и не два нам 
приходилось корма везти из 
Тарногского района. Что, у дру
зей по - соревнованию погода 
лучше?

Как же с- подготовкой кормо-

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
«РУБАШКА* 

СБЕРЕГАЕТ ХОЛОД
Москва. Сохранить все ка

чества свежего молока при дли
тельном хранении в хозяйствах 
поможет установка, разрабо
танная в конструкторском бюро 
Московского специализирован* 
кого комбината холодильного 
оборудования. Охлаждение про 
дукта происходит с помощью 
«рубашкн» — специальной ем
кости, установленной внутри 
агрегата. В нее подается холод
ная вода из артезианского ко
лодца или холодильной уста
новка.

В СЕМЁНАХ НЕДОСТАТКА 
НЕ БЫЛО

Чебоксары. По было проб
лем у многих хозяйств Чува
шии с Посадкой картофеля и 
этом сезоне. Посадочный Мате
риал самых высоких кондиций 
они получили от своего партне
ра по производственной систе

ме «Картофель» — совхоза 
«Ударник». В этом хозяйстве, 
специализированном на произ
водстве элиты, создана необхо
димая база хранения семян.

К ПРИЕМУ УРОЖАЯ— '. |  
ГОТОВЫ

Орджоникидзе. Четкий ритм 
всех элеваторов. приемных 
пунктов н механизированных 
токов Северной Осетин в дни 
предстоящей жатвы поможет 
обеспечить автоматизированная 
система управления «Урожай*. 
88», введенная в действие в 
Госагропроме автономной рес
публики. Она обобщила первые, 
данные о ходе подготовки заго
товительных предприятий к 
приему зерна. По данным аг
рономической службы, озимые 
культуры находятся в хорошем 
состоянии. Особенно радует ни
ва в колхозах н совхозах, рас
положенных в долинах Терека 
и Ардона.

(ТАСС).
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#  Тезисы ЦК КПСС—на всенародном совете

В КОНКРЕТНЫЕ ДЕЛА
А п р е л ь с к и й  (1985 г.)

Пленум ЦК КПСС. XXVII 
съезд определяли курс партии 
на ускорение социально * эко
номического развития, всесто
роннее обновление советского 
общества. Эта программа полу
чила дальнейшее развитие и 
конкретизацию на последую 
щих пленумах ЦК КПСС. Она 
затрагивает все стороны нашей 
жизни. В правильности ее тео 
ретической и научной основы 
мы с каждым днем все больше 
убеждаемся. На днях майский 
Пленум ЦК КПСС одобрил Те
зисы к XIX Всесоюзной кон
ференции КПСС. Обсуждение 
их состоялось на партийном со
брании и в нашем коллективе.

Осуществление радикальной 
экономической реформы, обес
печивающей переход от преиму
щественно административных к 
экономическим методам управ
ления производством, повыше
ние заинтересованности коллек
тивов и отдельных работников 
в результатах своего труда да 
ет положительные сдвиги. Су
дя по нашему, даже в масшта
бах района небольшому пред
приятию. можно сказать, что 
дело перестройки продвигается 
вперед. С первого февраля кол
лектив межхозлесхоза рабо
тает в новых условиях хозяйст
вования. Честно признаться, я 
побаивался, что повышение та 
рифных ставок, окладов, рас
ценок повлеку т перерасход фон
да зарплаты. Но опасения ока
зались напрасными. Прн ра
зумном организации труда по
вышение производительности 
его опережает рост заработной 
платы. Сегодйя еще не могу 
назвать точные цифры, но оп
ределенно знаю, что это так. 
За исключением выпуска ком
бикормов. все показатели вы

полнены с большим one реже 
нием. Лесопиление — на \ 114 
процентов, вывозка древесины 
— 137.6. выпуск товарной
продукции — 117, реализация 
ее — 112.6 процента н т. д. 
Способствует этому, я уже ска
зал. четкая организация труда, 
деловой настрой большинства 
членов трудового коллектива.
НО НЕЛЬЗЯ сказать, что 

все у нас хорошо и глад
ко. Еще не в полной мере ис
пользуем гласность и демокра
тию. * не можем открыто 
вскрыть недостатки. В длитель
ные годы застоя люди стали 
равнодушными и безучастны
ми к решению насущных задач. 
Многие рассуждают так: госу
дарственное—значит не мое и 
беречь его не стоит; плохо вы
полнил работу — тоже сойдет 
— зарплату все равно дадут. 
Такое отношение к ведению хо
зяйства и привело экономику 
страны в целом на грань* эко 
ном и чес кого кризиса.

Закон о государственном 
предприятии (объединении) и 
другие решения хозяйственной 
реформы еще не проявили се
бя в полной мере, как отмече
но н в Тезисах ЦК КПСС. 
Однако положительные мо
менты есть. Меньше стало по
ступать «деловых» бумаг из 
разных инстанций, у руководи
теля больше остается времени 
на решение организационных 
вопросов. касающихся непо
средственно своего производст
ва. Но все же навязывание 
планов сверху остается. И не 
только у нас. Видимо, делега
там конференции следует кон
кретизировать эти вопросы, что
бы они осуществлялись на де
ле, а не на словах.
Н Е В МЕНЬШЕЙ степени 

это касается и сельского

хозяйства. Крестьянину лучше 
знать, что выращивать и сколь
ко держать скота, чтобы полу
чать высокие доходы от хозяй
ствования на земле. Сельское 
хозяйство мне близко 11 понят
но. поскольку я связан с ним 
непосредственно и по сей Д ень. 
Надо сказать, что в большом 
долгу' перед ним рабочий класс, 
поскольку' за громадные деньги 
поставляет некачественно еде 
данную технику' и оборудова
ние. * А если взять основные 
сельскохозяйственные продук
ты, то они, наоборот, самые 
дешевые. За буханку черного 
хлеба мы платим от 16 до 20 
копеек, тогда как простая кан
целярская кисточка для клея 
стоит 35 копеек. Ду'маю. что 
ни одна семья не пострадает, 
если прибавить цену за кило
грамм хлеба даже процентов на 
50 и процентов 30 — на сахар. 
Можно и мясо покупать по че
тыре рубля. Но вот проблему 
обеспечения маслом для насе
ления необходимо решить как- 
то по-другому. Не каждому по 
карману приобрести килограмм 
этого продукта за 10 рублей 
(как продают его сейчас через 
потребкооперацию по ценам до
говоренности). Это все говорю 
о системе ценообразования, ко
торую действительно надо 
привести в нужное русло, о 
чем и говорится в Тезисах ЦК 
КПСС к XIX Всесоюзной пар
тийной конференции, но без 
ущерба Для материального бла
госостояния людей.

Чтобы поднять сельское хо
зяйство, я считаю, что следует 
провести большую работу по 
укреплению кадров на селе. 
Может быть стоит обратиться 
с призывом к тем, кто уехал 
из деревин, вернуться обратно. 
Многие из нас в недалеком
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прошлом неплохие хлеборобы 
и. вернувшись к земле, могли 
бы внести весомый вклад в 
развитие сельского хозяйства. 
А то дошло дело до того, что 
и на шефскую помощь люди 
едут неохотно. Все эти нега
тивные явления породили годы 
застойной жизни. Потому и 
трудности в снабжении продо
вольствием. что отучили людей 
от землн. Принятый Закон о 
кооперации в СССР должен 
сыграть свою положительную 
роль в увеличении производст
ва сельскохозяйственной про
дукции. Но лично я против та
ких «продовольственных» ко
оперативов. которые из госу
дарственного мяса приготовля
ют и продают порцию шашлыков 
за 3 4 рубля. Если б они это
мясо сами произвели, тогда 
другой разговор.

ЕЩЕ хочется сказать 
о науке. Она отгоро

дилась от промышленного про 
изводства глухой ширмой, 
учный институт в Москве 
завод-изготовитель . где-то 
Туркмении. Какая уж

И
На

а
в

тут
связь! Все научные учреждения

у "

должны быть на базовых пред
приятиях, тогда и польза от 
них будет. И для развития Не
черноземной зоны ученые пусть 
поработают, исходя из наших, 
местных условий. Почему у 
нас в ряде случаев мелиорато
ры не пользу, а прямой ущерб 
наносят земле? Да потому, что 
или техника не подходит, или

тру ока дрена»; ная не тех п ц  
дарю в...

О Выборности В МртщДду! 
органы одно скажу: геля -т  
ловека выдвигать, дояупи*, я 
заведующего отделом.'то aocl 
определенного прагпиесщ 
стажа на производстве. Turi 
он может и другому с(щ 
дать. Работники партийных а 
танов должны чаще встречая 
ся с рядовыми коммуниста* 
беседовать с ними, тогда ij 
коллективе влияние первично 
партийной организации ъя 
растет.

В Тезисах ЦК КПСС (кия. 
шая роль отводится местам 
Советам. И это очень м-р* 
Надо расширить их оодвшм 
чия н утвердить законом ■ 
права. И уж очень большие 
бирательные округа депутат 
скажем. Верховного Совец 
Не ь состоянии они оказывал 
какое то практическое вюдейл 
вне на жизнь и деятельниц 
своих округов в напоят 
время.

Тезисы ЦК КПСС, безуслщ 
но, отражают мысли и чая* 
всех советских людей и f  
га там конференции предо 
немало потрудиться, чтобы ш  
работать конкретную, дело» 
программу перестройки всН 
жизни нашей страны на в 
этапе.

Гонорар за публикацию сп 
тьи прошу перечислить в Дет 
скин фонд.

В. ВОРОБЬЕВ, 
директор межхозлесхоза.

О

Экономический всеобуч
Г У  ТРЕСТА «Вологда- 

лесс трои» пере
шел на хозрасчет с октября 
прошлого года, а на полный 
хозрасчет и самофинансиро
вание—с января 1988 года. 
В третьем году пятилетки мы 
должны выполнить строи
тельно - монтажных работ 
на 754 тыс. рублей по ген
подряду, в т. ч. на 719 тыс. 
руб. собственными силами. 
Из них на объектах Тотем- 
ского леспромхоза — на 
679 тыс. рублей.

В первом квартале строй- 
монтажа собственными си
лами сделано на 169 тыс.

или отверстие, где-то проби
та электропроводка, где-то 
нужно ставить непроектное 
оборудование. И начинаем 
пробивать перекрытия, а все 
это дополнительные затраты. 
Полы приходится сплачивать 
два—три раза, потому что 
пиломатериал поступает сы
рой и некачественный. Или 
вопрос устройства дренажа. 
Решался он на разных уров
нях еще до начала строи
тельства объекта, а  «про
били» его только в первом 
квартале текущего года, ког
да построили школу и все 
наружные коммуникации.

П О -Н О В О М У  ХОЗЯЙСТВОВАТЬ
по-другому и работать

389 рублей, что составляет 
107,9 процента к плану. 
Фактические затраты на про
изводство (списание мате
риалов, эксплуатация ма
шин, накладные расходы, за
работная плата) составили 
147 тыс. 122 рубля, ком
пенсация (аккордно преми
альная система оплаты тру 
да, выслуга лет. разъездной 
характер работ) — 7 тыс. 
694 рубля. По результатам 
деятельности участка за 
первый квартал получена 
прибыль в сумме 29 тыс. 
961 рубль.

Но на разных объектах 
финансово - экономические 
показатели разные. На стро 
ительстве лесовозных дорог 
из железобетонных плит 
прибыль составила 48 тыс. 
659 рублей, на строительст 
ве четырехкьартирного дома 
— 19 тыс. 414 рублей, а 
на сдаточном объекте — 
средняя школа в Камчуге— 
участок понес убытки 38 
тыс 112 рублей.

Технология строительных
?>абот нередко нарушается, 
[осле завершения малярных 

работ выясняется, что где- 
то забыли оставить проем

Сейчас, когда необходимо 
вплотную заниматься благо
устройством территории, мы 
начинаем рыть траншеи для 
устройства дренажной сис
темы. Все это не только до
полнительные затраты, но и 
моральные издержки.

Это как раз пример тако
го застойного явления, как 
затратная система, противо
речащая современным мето
дам хозяйствования, ослаб
ляющая ответственность над 
ров н трудовую дисциплину, 
о чем и говорится в Тезисах 
ЦК КПСС к XIX Всесоюз
ной партийной конференции.

С октября прошлого года 
все рабочие и инженерно- 
технические работники уча
стка перешли на повышен
ные расценки, тарифные 
ставки и оклады. В прошлом 
году по результатам работы 
за четвертый квартал у нас 
была достигнута экономия 
заработной платы в сумме 
2 d тыс. рублей. В текущем 
году нам резко снизили фонд 
заработной платы и на вто
рой квартал дали только 15 
процентов, а на строймон- 
таж — 11 процентов. По на
шим же расчетам, нам необ

ходимо на этот период 55 
тысяч рублей, а  не 32, как 
дали сверху.

«Попытки сохранить ста
рые, нажимные методы ру
ководства экономикой»
осуждаются в Тезисах ЦК 
КПСС к XIX Всесоюзной 
партийной конференции, так 
как становятся тормозом в 
развитии производственной 
деятельности.

Не все рабочие еще пра
вильно понимают новые ус
ловия хозяйствования. На 
общем собрании выбраны 
совет трудового коллектива 
участка и советы бригад, но 
заметного влияния на произ
водственную деятельность 
они. не оказывают. Не могут 
принципиально распределить 
и дополнительный заработок 
по К ТУ между членами 
бригады. Никто никого не 
хочет обидеть, и получается 
уравниловка: одинаково по
лучает и тот, кто трудится 
добросовестно, и тот, кто 
только создает видимость 
работы. Сколько бы ни гово
рилось бригадирам о прин
ципиальности подхода к но
вому. важному и нужному 
делу — отдачи должной по
ка нет. Видимо, смущают 
недоброжелательные разго
воры. косые взгляды за спи
ной со стороны «обижен 
ных». А разве не обидно то
му. кто Трудится в поте ли
ца. а получает наравне с ра
ботающими ни шатко, ни 
валко? Возможно, формаль
но, подошли рабочие к вы
бору советов бригад?

Совету бригады падо 
смелее использовать прин
ципы самоуправления, луч
ше следить за организаци
ей* труда, производственной 
дисциплиной и покончить с 
уравниловкой в определении 
коэффициента трудового 
участия каждого члена 
бригады.

В. БРЯЗГИНА, 
инженер по труду СУ 
треста «Вологда лес-
строй»*

Качество—  основа ускорения

Ш Е - Ш  СУЩ ЕСТВШ ЬМ
Во второй половине мая несколько дней подряд ва пп 

тральной площади города очередь упиралась в дверь хлебвол 
магазина. Несколько дней рабочие, заканчивающие иояпа 
ные работы на новом льнозаводе, обедали без хлеба. «Мы ■ 
требуем от вас ничего сверхъестественного. Обеспечьте хле 
бом», — обиженно выговаривали первому секретарю pain 
ма партии дорожники, прокладывающие дорогу на Нюксеяцу
Что произошло? Срывы в 

обеспечении населения хлебо
булочными изделиями бывали 
и раньше. Но это случалось, 
как правило, по осени, когда 
некоторые, мягко говоря, не
сознательные граждане вели 
интенсивный докорм личного 
скота. Хлебом. Но в мае?

Чтобы сразу пресечь воз
можные нездоровые слухи и 
домыслы, сообщаем; запасов 
муки достаточно, нехватки ра
бочей силы (главный козырь в 
прошлые годы) хлебокомбинат 
не ощущает, механизмы, обо
рудование в целости и исправ
ности. Так и доложил членам 
исполкома районного Совета 
народных депутатов директор 
хлебокомбината Ю. И. Федо- 
товский, приглашенный на за
седание в связи с чрезвычай
ным происшествием (а иначе 
срыв с обеспечением . людей 
хлебом и не назовешь).

— Все есть, а хлеба нет. 
Почему? — задали резонный 
вопрос директору предприятия. 
Он принялся было объяснять, 
что. мол. санитарный день про 
водили, что больше 12 тонн 
хлеба невозможно получить...

— Почему? — этот вопрос 
адресовали уже главному ин
женеру Л. И. Харабардину.

— Вообще то можно и боль
ше 13 тонн в сутки выпекать, 
но для этого придется рекон
струировать поточную линию. 
— замялся инженер.

— Больше 12 тонн не да
дим, — заупрямился дирек
тор.

— Но ведь в летний пери
од всегда возрастает число по
требителей хлеба за счет от
пускников. студенческих отря
дов... И вы заверяли ранее, что 
одна печь способна выдать 30 
тонн хлеба в сутки?

— Больше 12 тонн не да

дим, — повторял свсе даре! 
тор.

— Мне очень не нравита 
такая словесная перепалка. -  
возмутился молчавший до той 
председатель колхоза «Велико 
дворье» Н. Н. Юрзин. — У 
нас в хозяйстве каждая корова 
требует ежесуточно трехраэе 
вого кормления. И ей безраз
лично. в непогоду, с велики! 
трудом заготовляли сено-соло
му или с Кубани завезли. По* 
дай корм — и все тут! И мы 
даем! Потому что нельзя ве 
дать — это наше дело и за 
него с нас спрашивают. А тут 
— технология, качество, ве 
можно... Люди не должны знать 
перебоев с хлебом!

Надо признать, что немало 
хлеба уходит и в корм личному 
скоту. Подкатывают к магази
ну на машинах с домочадцами, 
встают в очередь, пока не на
бьют хлебом мешок. А за про 
шлый год не было, пожалуй, 
случая, чтобы кто то был за 
это наказан органами милиции.

Исполком районного Совета 
народных депутатов строго пре 
дупреднл директора хлебозаво
да Ю. И. Федотовского и ус
тановил недельный срок дла 
исправления положения.

...Минула неделя. Очереди за 
хлебом, действительно, рагсо 
салясь. Но вот приходит в ре 
дакцию возмущенный покупа 
тель: «Смотрите, чем кормят?!» 
Да, хлеб не внушал доверия: 
корка почему-то отстала со 
всех сторон, мякиш напоминает 
глину.

Да. у наших хлебопеков что 
нибудь да неладно... И что 
же. снова приглашать руково
дителей предприятия в райис
полком и снова строго спраши
вать —на сей раз за качество?

В. ДУРОВ.
корр. «Ленинского знамени», , i
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ЧИТАТЕЛЬ и г а з е т а :
д Н А Л О Г

О НАДЕЖНОМ ------------
----------------  ЧЕЛОВЕКЕ

В редакционной почте 
много писем о людях, на 
которых в трудную минуту, 
в нелегкой жизненной ситуа
ции можно положиться.

Тотьмнчка. пенсионерка 
Ю. Зяблова пишет о своих 
добровольных и бескорыст
ных помощниках. Пожилой 
женщине тяжело носить во
ду. и тут ее выручают 
Алексей Сергачев и Ольга 
Макарова. проживающие е 
ней на одной улице. А. В. 
Соболевой ил деревни Виш
някова Калининского сель
совета учащиеся местной 
школы помогли управиться 
с дровами. Она называет 
фамилии ребят — С. Куз
нецова. Л. Дурова. М. Ба
сина. С. Козлов, братья Шу- 
милоискне - всего 12 че
ловек.

Заготовка дров стала не 
но силам супругам Гладко 
нмм из д. Чсрепаниха. Они 
обращаются за помощью к 
председателю колхоза «Сиг
нал» И. И. Клыгнну и на
ходят поддержку. «В выход 
ной день механизаторы 
И. В. Юрзнн и братья Клы- 
гииы, — пишет Н. Гладков, 

заготовили и привезли 
две пачки хлыстов. А 
В. Е. Путилов заготовил и 
привез нам на лошади жер
дей и столбиков для ремон
та изгороди — тоже в вы
ходной день».

Много Теплых отзывов о 
работниках ветеринарной 
службы, которые обслужива
ют животных и в личном по
дворье. Вот что рассказы
вает В. Суханов из Верх
ней Толшмы: «В колхозе 
«Путь к коммунизму» рабо
тает Анна Алексеевна Ско- 
рюкова. Очень отзывчивый 
человек. добросовестный 
специалист. У нас заболела 
корова, я приехал за ней в 
6 часов утра, и Анна Алек
сеевна, оставив домашние

дела, поспешила спасать жп 
вотное. Целый день она нс 
отходила от коровы и спас
ла. не оставив нас. стари
ков. без кормилицы. Боль
шое ей спасибо».

А. В. Попова из деревни 
Исаево Вожбальского сель
совета с большой теплотой 
и сердечностью рассказыва
ет о Н. Н. Ярославцевой: «У 
нас самые отдаленные от 
центра колхоза телятники. 
Ветеринар все дни находит
ся здесь, работы хватает. 
Да еще мы. владельцы лич
ного скота. позовем. На
талья Николаевна никогда 
не считается с личными де
лами и планами, всегда при
едет и поможет, как помог
ла вылечить нашу корову. 
Счастья ей и ее семье». Ё. 
Клокова из деревни Маны- 
ловица. что в Погорелове. 
благодарит ветработиика 
Светлану Черепанову. Ав
тор письма уже на пенсии, 
но корову держит и очень 
дорожит ею. Помощь вете
ринара. случается, бывает 
необходима.

Н. Шестаков выражает 
признательность супругам 
Кузнецовым за хорошее со
держание прорубей на реке 
Ковда в зимний период. Что 
же. это очень важно — 
создать для людей необхо
димые удобства.

Не остается почта газе
ты без благодарности меди
цинским работникам. Люди, 
перенесшие недуг, а иногда 
побывавшие на грани жиз
ни и смерти, ценят доброе 
сердце, надежные руки, бес
корыстие людей в белых ха
латах. Об этом письма В. 
Коренева из д. Черепаниха и 
Д. Толстикова с Вожбала.

Человек по достоинству 
ценит человека, живущего 
рядом, способного помочь, 
сделать добро.

И. ДМИТРИЕВА.

В ГАЗЕТУ «Ленинское зна
мя» обращался пенсио

нер, инвалид войны тов. Бог
данов. Он писал, что когда по
близости на ул. Гущина сдела 
ли водоразборную колонку, то 
все соседи обрадовались, дале
ко за водой ходить не надо. В 
прошлую студеную зиму ко
лонка работала исправно, одна
ко нынче она практически не 
действовала. несмотря на то. 
что ее неоднократно ремонти
ровали.

Письмо тон. Богданова было 
направлено для принятия мер 
в исполком городского Совета.

Мастер водопроводов * ка
нализационного хозяйства РПУ 
ЖКХ В. Г. Волков сообщил 
исполкому горсовета, что ко* 
лонка по ул. Гущина при ма
лом давлении в системе водо
провода не срабатывала из-за 
неисправности клапана. В на* 
стоящее время колонка отре
монтирована.• * •

Тов. Жукова из Тотьмы ин
тересовал вопрос, будет ли на
лажена переправа за Сухону 
в летний период. Редакция по
лучила ответ председателя гор
исполкома С. Ю. Симонова, 
где сообщается, что речная пе
реправа содержаться не будет 
ввиду отсутствия пассажир
ского парома. В настоящий пе
риод открыто движение рейсо
вого автобуса. Время отправле* 
ння его с автостанции в семь, 
восемь, девять, а затем с 14 
часов и каждый час до 19 ча
сов вечера. * • •

С Первомайской набережной 
В. А. Выдрина писала в газе
ту о том. что жители этого ми
крорайона всю зиму мучались 
с подъездными путями — ни
кто не расчищал от снега их

улицу. В горисполкоме объяс
нили. что за этим участком (90 
квартал) должен следить фи
лиал объединения «Вологда 
хнмлес». Но их трактор только 
раз проехал от дома 55 до 
дома №  66. А в этом кварта
ле. рассказывает автор письма, 
живут почти все пенсионеры — 
кому-то нужна «скорая по 
мощь», кому дрова, баллоны с 
газом, а люди с трудом добн* 
рались даже до магазина. Осо
бенно опасно было н противо
пожарном отношеппн. Вторил 
проблема — это содержание 
лестниц у нового моста через 
Сухону. Рабочие ДРСУ проно 
днлн эти работы один раз и 
7 — 10 дней. Вот и приходилось

нам с моста перебираться по 
лестницам черепашьими шага
ми — на лестницы вверх полз
ком. а вниз — зачастую ку
вырком. Не просто одолеть по
жилому человеку лестницу дли
ною 7 0 —80 ступенек, тем бо
лее. что они не расчищены. В 
городе же находит средства на 
чистку мостов, лестниц. Кета 
ти, у нас тоже считается го
родская черта.

Секретарь исполкома город
ского Совета народных депу
татов Г. Н. Па пылева после 
проверки фактов по данному 
письму сообщает редакции сле
дующее:

Мастер по благоустройству 
РПУ ЖКХ тов. Федотовскнй, 
на которого был возложен кон
троль за содержанием дорог и 
подъездов к домам, подтвер

дил, что действительно, очист
ка от снега спусков с моста н 
содержание подъездов к домам 
но Первомайской набережной 
находилось в неудовлетвори
тельном состоянии.

Начальники ДРСУ Н. Д. 
Ерыкалов и филиала объедине
ния «Вологдахнмлес» В. И. 
Мороз предупреждены. Впредь 
исполком городского Совета эти 
вопросы будет держать на кон
троле. * # •

3. М. Маракову. пенсионер
ку, бывшего повара, возмути
ло качество пельменей, которые 
ее невестка приобрела и ноль 
менной гори о. Д аж е после дли
тельной варки они остались

жесткими, потому что в ф ар
ше попадались сухожилия и 
даже кости. Повар*, готовивший 
фарш на эти пельмени, веро
ятно не дорожит честью своей 
профессии, если не захотела 
приготовить полуфабрикаты хо
рошего качества, заключает а з - 
тор письма.

Директор общепита Г. А. 
Елисеева сообщила в редак
цию, что с работниками пель
менной и ресторана проведено 
производственное собрание. 
Фарш для пельменей готовится 
в ресторане. Установлено, что 
приготовлен он был с нару
шением технологии. Повара ре
сторана Н. Ф. Баландина и 
Е. А. Лупандина наказаны в 
административном порядке н 
полностью лишены премиаль
ной оплаты за март.

'  Вы нам писали

В редакцию идут письма, в которых читатели с обидой 
сетуют на то, что с ними не посоветовались ни при выборе эс
киза нового памятника воинам-тотьмичам, не вернувшимся с 
фронтов Великой Отечественной войны, ни при выборе для не
го места.

Корреспондент газеты попросил заведующего отделом по 
делам строительства и архитектуры райисполкома А. Н. Оеов- 
ского высказать свое мнение по существу вопроса.

Где быть памятнику?
. Горисполком заключил дого

вор с Московской городской 
организацией эксперименталь
но-декоративной и монумен
тальной скульптуры об изгото
влении памятника воинам-зем- 
лякам. погибшим в Великой 
Отечественной войне. Сущест
вующий памятник на городской 
площади находится в аварий
ном состоянии, выполнен на 
низком художественном уров
не.

Новый памятник будет изго
товлен в 1989 году. Встает во
прос: где его место? По сло
жившейся традиции такие па
мятники устанавливаются во 
многих городах в тихих угол
ках. парках, вдали от шумных 
улиц, площадей, магистралей, 
где можно в тишине предаться 
воспоминаниям о друзьях, род
ных. близких, знакомых, поч
тить их память возложением

венков, цветов или йросто от
дохнуть.

Предлагаем читателям газе
ты. всей общественности на 
страницах газеты высказать 
свои предложения о месте ус
тановки памятника в нашем го
роде. Вот два варианта:

Памятник установить в скве
ре — саду Борцов за свободу, 
в северной его части, ф игуры  
памятника должны быть уста
новлены лицами на юг. Сквер, 
разумеется, будет благоустро
ен.

Памятник установить в скве
ре у районного Дома культуры, 
а памятник В. И. Ленину пере
нести на центральную площадь, 
где проходят все торжества, 
демонстрации.

А. ОСОВСКОИ, 
заведующий отделом по 
делам строительства и ар 
хитектуры райисполкома.

Н А УЛИЦЕ заметно потеп
лело. буйно начала рас

пускаться зелень. Казалось бы. 
все непорядки в благоустройст
ве города должна прикрыть 
буйная трава, так многие наде
ются. Но нет. выяснилось в 
результате недавнего рейда, 
ничего тайного, что не стало бы 
явным.

Центр города. Жилые дома, 
территория около них находит
ся в надлежащем порядке. Од
нако здесь сконцентрировано 
немало торговых точек и пред 
принтий общественного пита
ния. Уборкой территории бы
ли заняты продавцы молочного 
магазина. Магазин Нч 5. В его 
дворе вид. прямо скажем, не 
из лучших. Помойки, мусоро- 
сооршшК не вычищены. Тара 
не увозится, скапливается тут 
же. Нахламлена территория. 
Как сказала заведующая мага
зином И. Булатова, заявка бы
ла подана десять лет назад. 
Но. видимо, надо не раз в де 
сип. лет. а ежегодно, почаще 
напоминать руководству гор
яч. чюбы решили вопрос с та- 
роз А тому, и свою очередь, 
||риш1м»Т1ь конкретные меры. К 
слону, и юрко должны всерьез 
прокоп I ролпронать санитарное 
сосюдние, благоустройство 
территорий магазинов, в част
но* Iи, на улице Ленина. Здесь 
дли мусора отгорожен даже 
участок, хотя рядом пустует 
м'.* ор*м борнмк.

МАШ юрод выглядел бы 
11 уютно и красиво, если бы 

Дн-рьсз заботились о его озе

ленении. Нигде в центре горо
да не разбиваются цветники, 
даже V памятников нынче их 
нет. Хороший сквер у Дома 
культуры, но он в течение ле
та используется как сенокосное 
угодье. То же самое в скверах 
у автобусной остановки и около 
магазинов — в них господст
вует зелень, появившаяся на 
свет сама по себе. Есть у нас 
организация — районное про-

Благоустройство-----

нзводстнениое управление жи
ли щио - коммунального хозяй
ства. которое наряду с дру
гими делами по долгу службы 
должно осуществлять и благо
устройство, и озеленение. До
биться, чтобы план по озелене
нию выполнялся, предоставить 
посадочный материал. Следо
вало бы наконец центр — ли
цо города привести в достой
ный вид. где бы благоухали 
цветы, а не лопухи.

Прошли участники рейда по 
Фетнхе. Предостережения вы
писаны жильцам домов № 2а. 
4. 7, 10 по улице Ленина — 
это жилой фонд ДСУ 6. Здесь 
нужно навести п о р я д о к  
у помоек, где нет — сделать 
и х .  Есть претензии к руковод

ству этой организации. За пла
ном и трудовыми делами оно 
забывает потребовать от жиль
цов — своих рабочих соблю
дения санитарно - гигиениче
ских норм, сохранности жилого 
фонда и помочь им в осущест
влении мероприятий по уборке 
и благоустройству.

П О БЫ В А Л А  рейдовая
бригада и на другой ок

раине города — улицах Киро-

------------- Р Е Й Д -------------

ва и Загородная. Характерная 
деталь — разбитые дощатые 
тротуары, особенно на улице 
Загородной. Во многих местах 
вообще невозможно пройти: как 
говорится, наступи на один ко
нец — другой в лоб даст. И 
вот что удивительно: около 
личных домов чистота, поря
док. У ведомственных же во 
дворе кучи мусора, переполнен
ные помойки, как. например, 
в домах №  85. 95 по Кирова 
или Загородный переулок. 9. 
Жительница дома №  95, что 
принадлежит мехлесхоэу, жало
валась, что организация не да
ет транспорта для вывозки му
сора. Однако не так уж н не
разрешима эта проблема. В до
ме живут владельцы личного

транспорта, можно вывезти му
сор в тележке.

К сожалению, нет такого же
лания у жильцов дома Jsfe 96 
по улице Загородной. Рядом 
с домом, почти во дворе, изъ
езженная колея, в которую по
старались свалить все, вплоть 
до старых одеял и одежды. 
Рядом мусоросборник — ог
ромный ящик прицеп, набитый 
доверху. Сдвинуть с места, а

значит и вывезти, по всей види
мости, его очень трудно. А ря
дом еще и кучи мусора, отхо
дов. Поразило еще одно обсто
ятельство. Неизвестно откуда
?аздавались детские голоса, 

(рислушавшись. мы поняли — 
сверху. И действительно, на 
крышах сараев играли ребя
тишки. И неудивительно. Во 
дворе нет детской площадки. 
Зато есть грязная свалка — 
доказательство неряшливости, 
нечистоплотности взрослых.

D O  ВСЕХ домах, в которых 
** мы побывали, нет предсе

дателей домовых комитетов, 
стало быть, и комитетов как 
таковых нет. Есть лишь в 96-м 
на Загородной, принадлежащем 
речному порту, но председатель

его сейчас в плавании. Не чув
ствуется и роли квартальных 

“комитетов.
Нельзя сказать, что ведомст

венный фонд заселен какими- 
то неряхами. Нет. у них - чис
тые. уютные квартиры, доброт
ная мебель и хорошие шторы. 
Но порядок во дворе этих 
жильцов волнует меньше всего.

Порадовала территория яслей- 
сада «Радуга». Чистые дорож
ки на участке, зелень, цветы. 
Но тут же пришлось огорчить
ся: помои с кухни выливаются 
прямо на землю. Старшая мед
сестра Р. Пономарева с горе
чью говорит: «Второй год ле
жит материал для сооружения 
помойки, но никак не найдем 
человека, который бы нам ее 
сделал. Никто из родителей не 
соглашается». Невольно возни
кает вопрос — чьи же дети 
воспитываются в этом садике? 
Чьих же детей хотят уберечь 
от мух н инфекций?

Во многих случаях причиной 
неурядиц, недоделок, недора
боток становится инертность, 
инфантильность людей. В во
просах благоустройства — то 
же. Чистота и порядок в на
шем общем доме — показатель 
уровня культуры и воспитан
ности.

А. ЛУКИН, 
участковый инспектор
РОВД.

А. ФИЛИППОВА, 
помощник эпидемиолога 
СЭС

И. РЫЧКОВА, 
корр. «Ленинского знамени».

ЛОПУХИ НА КЛУМБАХ



4 □  № 68 (8313) ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ 7 июня 1988 года

Беседа на международные темы

ОТКРЫВАЯ ДВЕРЬ В БУДУЩЕЕ
В международной жизни эту 

неделю можно без всякого 
преувеличения назвать москов
ской. И действительно, ни одно 
другое событие не могло идти 
ни в какое сравнение по своей 
значимости с переговорами в 
советской столице между Гене
ральным секретарем ЦК КПСС 
М. С. Горбачевым и Президен
том США Р. Рейганом. Собы
тие освещали около 5 тысяч 
журналистов со всех концов 
света, что само по себе удиви
тельное свидетельство огромно
го повсеместного интереса к 
встрече руководителей двух са
мых могущественных держав.

Подводя предварительные 
итоги, и участники переговоров, 
и мировая печать выделяют не
сколько факторов, дающих ос
нование считать встречу ус
пешной. Прежде всего, вряд ли 
у кого осталось сомнение в 
том, что встреча бесспорно про
демонстрировала явное улуч
шение советско американских 
отношений. А это важно не 
только для СССР и США. 
Своему отчету о встрече ан

глийская газета «Индепедент» 
предпослала заголовок: «Ог
ромный шаг в сближении Во
стока и Запада».

Строительство безопасного 
мира невозможно без нормаль
ных отношений между Москвой 
и Вашингтоном; без сотрудни
чества между ними на основе 
взаимного уважения, взаимного 
учета интересов. Московские 
переговоры — один из этапов 
трудного процесса, цель кото
рого — перевести советско- 
американские отношения в нор
мальное русло. В этом глубо
кий смысл встречи в Москве. 
Вот почему на заключительной 
пресс конференции М. С. Гор
бачев подчеркнул: самый глав
ный итог — это продолжение 
диалога, который охватывает 
все проблемы. Советский руко
водитель назвал ведущийся 
сейчас советско американский 
диалог «уникальным процес
сом».

На нынешней. четвертой 
встрече между М. С. Горбаче
вым и Р. Рейганом, как и на 
предыдущих. исключительно

большое место заняли пробле 
мы разоружения. Обе сто
роны констатировали в "бесе
дах с журналистами; в этой 
области налицо существенный 
прогресс. Сделано несколько 
шагов к достижению важнейшей 
цели — договоренности о 50- 
процентном сокращении страте
гических наступательных воо
ружений. Специальные перего
воры на этот счет ведутся в 
Женеве, и встреча в Москве 
даст стимул к их ускорению.

Для оптимизма есть все ос
нования: СССР и США преодо
лели немалые трудности и вста
ли реально на путь разоруже
ния. В ходе встречи состоялась 
торжественная церемония об 
мена ратификационным!! грамо
тами, вводящими в действие 
Договор о ликвидации ракет 
средней и меньшей дальности. 
В истории разоружения в са
мом деле открыта новая стра
ница.

В поле зрения двух лидеров 
были также региональные кон
фликты. Обе стороны отдают 
себе отчет в том, что каждый

из конфликтов - будь то 1JQ 
Ближнем П'н гокг или и Цен 
тралышй Америке, в зоне Пер 
сидского залива млн ни Юге 
Африки — чреват взрывом, 
ударная волни которого выйдет 
далеко за пределы данного ре
гиона. Однако СССР и США по 
большей части придержи па юте я 
разных подходов к путям уре
гулирования очагов напряжен 
ностн. Вашингтон на первое ме
сто ставит силовые приемы. 
Советская делегация на пере
говорах в Москве призывала 
взять на вооружение опыт ре
шения афганской проблемы, н 
ходе которого обе великие дер
жавы изъявили готовность дей
ствовать сообща.

У встречи была еще одна 
сторона, не связанная непо
средственно с сутью перегово
ров, но очень примечательная.

В эту неделю во многих прд. 
пах ни всех телеэкранах, щ 
всех ридиовм Iних люди имдглн 
н слышилц. Советский Союз в 
переломный момент его исто 
рми. Страна предстала в ее нс* 
тинном свете, а не в искажен* 
ном зеркале враждебной про 
лиганды. Газета «Вашингтон 
пост» вообще считает «обраэо* 
нательный аспект» одной из 
главных черт нынешней ветре 
чи. которая на многое открыла 
глаза и самого президента. 
«Рейган, — пишет газета, — 
очевидно увидел в Советском 
Союзе иной мир. чем тот. ко 
торый существовал в его вооб
ражении».

А это тоже, пусть малая, 
примети сближения. Дверь i 
будущее, в мир без оружия и 
войн открылась шире.

В. ВДСИЛЕЦ. (ТАСС).

На очередной летучке
Среди материалов наших не

штатных авторов, опубликован
ных в мае, лучшими признаны: 
«Что анкета показала?» В. Ци
ника, (М 64 от 28 мал), «Па
мять жива» А .' Упадышевой

(№ 61 от 21 мая), «Ферму — 
в аренду» (Н. Соболева и Н. 
Оси нм нц (М 65 от 31 мая).

Редактор 
В. 3. СОРКИН.

НА ГОЛУБЫХ ЭКРАНАХ
ВТОРНИК, 7 ИЮНЯ 

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30
— «120 минут». 8.35 — «Иван». 
Фильм-спектакль. 11.35 — «Оче
видное — невероятное*. 15.45
— Программа Бурятского теле
видения. 16.35 — Концерт.
17.10 — «Откуда есть пошла...*. 
У истоков русской культуры.
18.45 — «Сегодня в мире».
19.00 — «Знакомьтесь: делега
ты XIX Всесоюзной партийной 
конференции». 19.(К, — «Совре
менница». Тележурнал. Пере
дача 1-я. 21.00 — «Время».
21.40 — «Прожектор перестрой
ки*. 21.50 — Премьера док. 
фильмп «Дело об украденной 
скрипке».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 9.10
— Научно-популярные фильмы. 
10.20 — «Дом Бернарды Аль
бы». Худ. фильм. 11.50 — Док. 
фильмы. 12.30 — «Фильм — 
детям». «Судьба барабанщика». 
1-л серия. 13.40 — «Карастояно- 
вы». Четырехсерийный худ. 
фильм. 1-я серия. 18.15 — «...До 
шестнадцати и старше». 19.00 —• 
Областное телевидение. 20.00 —- 
«Спокойной ночи, малыши!».
20.45 — «Уроки тенниса». Пере
дача 1-я. 21.00 —«Время». 21.40 
—' «Прожектор перестройки». 
21.50—«Таллинские дни моды».

СРЕДА, 8 ИЮНЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— «120 минут». 8.35 — «Сказка 
о царе Салтане». Мультфильм.
9.30 — «Клуб путешественни
ков*. 10.40 — Худ. фиЛьм «Русь 
изначальная». 1-я серия. 15.45
— Концерт. 16.00 — «Преодо
лей себя*. 16.25 — «Пятилет
ка: дела и люди». 17.15 —
«Здравствуй, музыка!». 18.00— 
Мультфильм. 18.20 — «Истоки*. 
18.45— «Сегодня в мире». 18.55
— Навстречу XIX Всесоюзной
партийной конференции. «Исто
рия. Литература. Общество». 
Передача 1-я. 19.40 — Худ.
фильм «Русь изначальная». 1-я 
серия. 21.00 — «Время». 21.40
— «Прожектор перестройки*. 
21.50 — Встреча с молодежью.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 9.25
— Научно-популярные фильмы.
10.05 — Немецкий язык. 2-й
год обучения. 10.35 — Док.
фильмы. 11.25 — Мультфильмы. 
11.55 — «Поэзия». А. Жигулин.
12.30 — «Фильм — детям».
«Судьба барабанщика». 2-я се
рия. 13.40 — «Дневной сеанс 
повторного телефильма». «Кара- 
гтояповы». 2-я серия. 17.50 —
Новости. 18.05 — Областное
телевидение. 19.05 — «Крупным 
планом». 20.00 — «Спокойной 
ночи, малыши!*. 20.15 — «Му
зыкальный киоск*. 20.45 —
«Уроки тенниса*. Передача 2-я.
21.00 — «Время*. 21.40 —
«Прожектор перестройки*. 21.50 
—Премьера док. фильма «Порт
рет Советского Союза*.

ЧЕТВЕРГ, 9 НЮНЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— «120 минут», 8.35 — «Русь
изначальная». Художественный 
фильм. 1 и 2 серин. 11.10 —
Встреча первого секретаря Ки
ровского обкома КПСС С. А. Ос
минина с молодежью. 15.45 — 
«Современный облик Португа
лии*. Киноочерк. 16.05 —«До
ла и заботы агропрома». 16.40
— «Спорт и личность». А. Мед
ведь. 17.15 — «Композитор Вла
димир Кобокин. Страницы твор
чества». 18.00 — «...До шест
надцати и старше». 18.45 -—«Се
годня в мире». 19.05 — Навст
речу XIX Всесоюзной партийной 
конференции. «История. Литера
тура. Общество». Передача 2-я. 
19.55 — Худ. фильм «Русь из
начальная*. 2-я серия. 21.00 —- 
«Время». 21.40 — «Прожектор
перестройки». 21.50 — С. Рах
манинов. «Литургия Иоанна 
Златоуста». 23.05 — «Взгляд».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 9.20
— Научно-популярные фильмы.
10.30 — Музыкальная передача 
для юношества. 12.45 —«Фильм
— детям». «Судьба барабан
щика». 3-я серия. 13.55 —
«Дневной сеанс повторного те
лефильма». «Карастояновы*. 3-я 
серия. 18.10 — «Лауреаты меж
дународного конкурса им. П. И. 
Чайковского». В. Постникова 
(фортепиано). 19.00 — Област
ное телевидение. 20.00 — «Спо
койной ночи, малыши!». 21.00
— «Время». 21.40 — «Прожек
тор перестройки». 21.50 — «Фуэ
те». Худ. фильм.

ПЯТНИЦА, 10 ИЮНЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— «120 минут». 8.35 —«Русь 
изначальная». Худ. фильм. 2-я 
серия. 9.40 — Мультфильм. 9.55
— «Живи, Земля». 15.40 —
Программа Магаданской студии 
телевидения. 16.40 — «Тигр
снегов». Худ. фильм. 17.45 —
«Отчего и почему». 18.15 —
«Наука: теория, эксперимент, 
практика». 18.45 — «Сегодня в 
мире». 19.05 — «Согласие».
19.30 — «Перестройка: пробле
мы н суждения*. 21.00 —«Вре
мя». 21.40 — «Прожектор пере
стройки». 21.50 — «Песня-88*.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.20
— «Мне снилась музыка». 8.50
— Мультфильм. 9.30 — Научно- 
популярные фильмы. 10.40 — 
«Города и годы». 11.20 — «Хо
ровод». 11.50 — «Фуэте*. Худ. 
фильм. 13.30 — «Дневной сеанс 
повторного телефильма». • Ка
растояновы». 4-я серия. 18.00
— Областное телевидение. 18.15
— «Автограф*. 19.30 — «Для 
всех н для каждого». 20.00 — 
«Спокойной ночи, малыши!». 
20.20 — Поет М. Минцаев. 21.00
— «Время». 21.40 — «Прожек
тор перестройки». 21.50 — Худ. 
фильм «Степан Разин».

РЕКЛАМА

ш шЯШ тШШ»

РЕ1МАМА
ТОТЕМСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 

ПО ПРОКАТУ КИНО
ФИЛЬМОВ

ВЫПУСКАЕТ НА ЭКРАНЫ 
ГОРОДА И РАЙОНА 

НОВЫЙ ЦВЕТНОЙ 
ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ 

ФИЛЬМ

жнпчнаитнипаш
Герои фильма — три при

ятеля угоняют машину, об
манув пожилого водителя 
такси, который хотел им по
мочь.

Ставя своих героев в раз
личные ситуации, авторы 
фильма пытаются добраться 
до духовной основы подрост
ков, начиненных множеством 
ученых премудростей и ли
шенных элементарных нрав
ственных понятий.

Петляя по городу на кра
деной машине, подстегивае
мые то азартом, то страхом, 
подростки ни на минуту не 
задумываются о последстви
ях, даже о наказании. Фильм 
заканчивается гибелью двух 
героев.

Автор сценария Анатолий 
Усов, режиссер-постановщик 
Борис Токарев.

Ё главных ролях снялись 
дебютанты Игорь Пьянков и 
Федор Переверзев, а также 
московские школьнику Па* < 
вел Лопуховскнй (снимался 
в фильме «Сезон чудес») и 
Анастасия Деревщикова
(« Господин гимназист», 
«Выбор», «Михайло Ломо
носов»).

КИНОТЕАТР
«ОКТЯБРЬ»

БОЛЬШОЙ ЗАЛ
7 —8 нюня — новый цвет

ной художественный фильм 
«СТРЕЛЫ РОБИН ГУДА». 
Сеансы: в 17, 19 (удл.),
21- 10.

9 —10 нюня — новый 
цветной художественный 
фильм «НОЧНОЙ ЭКИ

ПАЖ». Сеансы: в 17, 19
(удл.), 21-10.

МАЛЫЙ ЗАЛ
7 — 0 нюня — художест

венный фильм «ПОЛЕВАЯ 
ГВАРДИЯ МОЗЖУХИНА». 
Сеансы: в 17, 19 (удл.),
21* 10.

9 —10 нюня — художест
венный фильм «И НА КА
МНЯХ РАСТУТ ДЕРЕВЬЯ» 
(2 серин). Сеансы: в 16, 
10-30, 21-10.

Поздравляем!
л. Советский, 

ЖУКОВУ
Ивану Алексеевичу.

Поздравляем с 65-летнем! 
Желаем крепкого здоровья, 
благополучия, долгих лет жиз
ни.

Родные, близкие.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 
НА РАБОТУ:

Срочно КАПИТАН - МЕХА
НИК на КС-100. ЭЛЕКТРИК. 
ТОКАРЬ. ИНЖЕНЕР * ТЕХ
НОЛОГ по пассажирским пере
возкам, БИЛЕТНЫЙ КАС
СИР. ПОВАРА на суда (ок
лад 160 руб.) КРАНОВЩИК

п. Советский, 
КУТЕРЕВОП 

Лне Петровне. 
Дорогая жена, мама, бабуш

ка. сестра! Поздравляем с юби
леем и выходом на заслужен
ный отдых. Желаем крепкого 
здоровья, счастья, вечной доб
роты, долголетия.

Муж, дети, внуки, сестры 
Попова, Якушева, Кузь
минская.

на гусеничный кран РДК, РУ 
ЛЕВЫЕ — МОТОРИСТЫ 
СТАРШИН БУХГАЛТЕР (вре 
менно), ПРИЕМОСДАТЧИК 
УБОРЩИЦЫ в производствен 
ное помещение на причал Кре 
стовка портом Тотьма. Обра 
щаться в отдел по труду рай 
исполкома.

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИИ, 
ОРГАНИЗАЦИИ, СЕЛЬСКИХ СОВЕТОВ.

ВСЕХ ЖИТЕЛЕЙ ТОТЕМСКОГО РАЙОНА!
По территории района проложен нефтепровод 

УСА — УХТА — ЯРОСЛАВЛЬ 
По нему производится транспорт нефти под высоким да* 

влением. Для обеспечения его сохранности и пожарной без
опасности установлена ОХРАННАЯ ЗОНА на расстоянии 
50 метров в каждую сторону от оси нефтепровода и гра
ниц его объектов. В охранной зоне нефтепровода без пись
менного согласования с Управлением Северными магист
ральными нефтепроводами категорически ЗАПРЕЩАЕТСЯ: 

— возводить любые постройки и сооружения, произво
дить строительные и монтажные работы, располагать поле
вые станы, размещать свалки, устраивать стрельбища, про
кладывать дороги, устраивать переезды, разводить костры 
и т. д.

Виновные в нарушении правил содержания охранной зо
ны нефтепровода подвергаются штрафу (должностные лица 
— до 50 рублей, граждане — до 30 рублей) или привле
каются к уголовной ответственности.

Руководители предприятий, организаций, колхозов, сов
хозов, граждане! ПРИ ОБНАРУЖЕНИИ ВЫХОДА НЕФТИ 
на трассе нефтепровода примите срочные меры, предупреж
дающие ее воспламенение. Немедленно сообщите об обна
ружении повреждения в ближайшие исполкомы местных 
Советов, пожарные части, а также по телефонам подразде
лений УСМН: Погорелово — из Тотьмы 2-21-00, через КС 
2-10*71; Нюксеница — 2-14-39.

Управление Северными 
магистральными нефтепроводами.

Выражаем сердечную бла- сильевича коллективам ДГСУ 
годарность за оказание помощи и орса порта Тотьма. 
в похоронах мужа, папы и де
душки Гладкова Василия Ва- Родственники.

Газете выходит по вторяихам, 
четвергам и субботам
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